

Legisladores de la coalición convocan a la Comisión Permanente para abordar la situación en Venezuela; la reunión tendrá lugar el próximo martes

Principal



Publicada el: 10/01/25	Visitas: 85
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 84	Puntaje: 4.4

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/legisladores-de-la-coalicion-convocan-a-la-comision-permanente-para-abordar-la-situacion-en-venezuela-la-reunion-tendra-lugar-el-proximo-martes_14210.p

hp

**LEGISLADORES DE LA
COALICIÓN CONVOCAN A LA
COMISIÓN PERMANENTE
PARA ABORDAR LA
SITUACIÓN EN VENEZUELA;
LA REUNIÓN TENDRÁ LUGAR
EL PRÓXIMO MARTES**

Principal

Legisladores de la coalición convocan a la Comisión Permanente para abordar la situación en Venezuela; la reunión tendrá lugar el próximo martes

"La senadora Bianchi expresó su expectativa de que el Frente Amplio firme, destacando que la clave radica en no haber honrado el compromiso de no presentar las actas.

"

La Comisión Permanente Abordará la Situación en Venezuela

La Comisión Permanente del Parlamento uruguayo se reunirá el próximo martes a las 12:00 para analizar los recientes acontecimientos en Venezuela, centrados en la investidura de Nicolás Maduro y las denuncias relacionadas con el secuestro, seguido de la liberación, de la líder opositora Corina Machado.

Solicitud de los Legisladores

La sesión fue solicitada por miembros de la coalición de partidos, quienes buscan emitir una declaración que repudie lo que consideran una "usurpación del poder".

Un legislador expresó su preocupación sobre la situación: "Queríamos saber qué iba a suceder con Maduro, si daría un golpe de Estado.

Lo ha dado.

Para mí, y creo que es la postura de toda la Coalición Republicana, al haber asumido sin las condiciones jurídicas necesarias para hacerlo, es un golpe de Estado".

Asimismo, se afirmó que esperan que el Frente Amplio se sume a esta declaración, señalando que la base radica en el incumplimiento de la promesa de no presentar actas electorales, ni falsas ni verdaderas.

Reacciones del Partido Colorado

El Partido Colorado también emitió un comunicado condenando la situación en Venezuela y el "agravamiento de la ruptura institucional", demandando la restauración del sistema democrático.

El dirigente y senador electo, Robert Silva, destacó la tradición del partido en la defensa de la democracia y exigió la pronta aparición del uruguayo desaparecido en ese país.

Silva cuestionó la falta de pronunciamiento del Frente Amplio sobre esta crisis.

Perspectiva Desde el Frente Amplio

Desde el Frente Amplio, Gonzalo Civila, futuro ministro de Desarrollo Social, expresó su inquietud por la situación en Venezuela.

"Desde el Partido Socialista hemos manifestado nuestra preocupación por la democracia en Venezuela desde hace un tiempo.

Nos preocupan los derechos humanos y la transparencia en los procesos electorales", comentó Civila.

También enfatizó que la comunidad internacional estará atenta, pero es fundamental respetar la soberanía del pueblo venezolano.

Sobre las declaraciones de la Cancillería, que se refirieron al actual gobierno como un "gobierno de facto", Civila aclaró que corresponde al gobierno actual realizar esa apreciación y que el nuevo gobierno hará lo propio una vez asuma sus funciones.

Fuente: Subrayado

Imágenes

**LEGISLADORES DE LA
COALICIÓN CONVOCAN A LA
COMISIÓN PERMANENTE
PARA ABORDAR LA
SITUACIÓN EN VENEZUELA;
LA REUNIÓN TENDRÁ LUGAR
EL PRÓXIMO MARTES**

la coalicion convocan a la comision permanente para abordar la situacion en venezuela la reunion tendra lugar e

Tags

bianchi, venezuela, colorado, uruguayo, permanente, gobierno, democracia, senadora, presentar, expectativa, electorales, partido

Noticias relacionadas

- 3.8 *** *Consenso total: La Comisión Permanente da luz verde a la interpelación del ministro Nicolás Martinelli tras el incendio en el ex Comcar*
- 3.6 *** *Los complejos matices de la democracia en China y su singularidad*
- 5.0 *** *Oea solicita a Maduro agilidad en la publicación de actas y apertura a una verificación imparcial de los resultados*
- 5.0 *** *Venezuela rechaza la "injerencia" de España al cuestionar la reelección de Maduro y otorgar asilo a González*
- 4.7 *** *El Gobierno uruguayo reconoce una deuda con la democracia en Venezuela al rechazar el régimen de Maduro*

5.0 * *Eliminatorias Sudamericanas: Venezuela y Brasil sellan un empate 1-1, opacando el esperado regreso de Vinicius Jr*

4.5 * *Uruguay llamó a Venezuela a restablecer la democracia durante la reciente Cumbre Iberoamericana*

4.7 * *Paganini se pronuncia sobre la situación en Venezuela: "El régimen está severamente aislado y es fundamental que la presión internacional continúe"*

4.9 * *Yamandú Orsi se pronuncia sobre Venezuela y afirma: "en un análisis simplista de dictadura o democracia, queda claro que es dictadura"*

3.7 * *El gobierno hizo un nuevo llamado a los uruguayos, instándolos a abstenerse de viajar a Venezuela*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos

internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo